

R6.2.7(水)関西岐阜県人会連合会の新年会

60人余りの方にお集まり戴いた。



岐阜県商工労働部次長兼松伸和様のご挨拶。



岐阜新聞社長矢島薫様の乾杯。



大阪岐阜県人会長寺岡龍彦様のご挨拶。



京都岐阜県人会長桂川工様のご挨拶。



大阪岐阜県人会新会員川上康正様のご挨拶。



ようこそ、



お出掛け下さいました。



今年も、



よろしくお願ひします。



ごゆるりと、



ご懇談下さい。



地元のご紹介と、



お楽しみの景品を、



ピーアールして載いて、



一人でも多く遊びに来て戴き、



一つでも多くのお土産をお買い上げ載いて、



岐阜県を盛り上げて載いて、



力強い郷土にしてください。



こんなにたくさんの景品を戴きました。



県議会も応援しております。



長かったコロナの規制も明けて今年は多くの方々にご参加を戴いて大変賑わしい新年会となった。

久しぶりにお会いする皆様とお喋りをし、皆様のご挨拶を聞き、酒を酌み交わし、お楽しみ抽選会でワクワクして子供に返った気分になりあっと言う間に会はお仕舞。

秋には岐阜ふるさとまつりを開催し、岐阜県と関西の交流を大いに盛り上げればと思っています。

今年も宜しくお願ひします。

関西岐阜県人会連合会 中島 紀子

新年懇親会

大阪県人会と関西県人連合会 岐阜に活力、交流深める

大阪岐阜県人会と関西岐阜県人連合会の新年合同懇親会が大阪市内のホテルで



会員らが親睦を深めた大阪岐阜県人会と関西岐阜県人連合会の新年合同懇親会＝大阪市淀川区、新大阪ワシントンホテルプラザ

開かれ、会員65人ほどが和やかな雰囲気です。近況を語り合った。

懇親会では、中島紀子関西岐阜県人連合会会長が「今年も地域交流施設の彩都やまもり(大阪府箕面市)を拠点にさまざまな催しを行いながら、会員の親睦を深め、会の発展に努めていきたい」とあいさつ。来賓として兼松伸和岐阜県商工労働部次長、日置敏明郡上市長、武藤鉄弘美濃市長、森和之瑞穂市長、早野博文垂井町長、岡部栄一揖斐川町長、岡田立安八町長、朝倉和仁輪之内町長らが出席し、岐阜県や各市町の最近の話題を紹介した。京都、神戸の各県人会の活動紹介もあり、親睦を深めた。